

Benedict gewinnt die Juniorenwertung

Fechten | Mödlings Nicolaus Benedict schaffte es beim ersten Ranglistenturnier unter die Top-Acht und holte die Juniorenwertung.

Von Alexander Wastl

Für Fecht-Union-Mödling-Schützling Nicolaus Benedict verlief das erste Ranglistenturnier der Säbelfechter in Brünn nach Wunsch.

Mit einer tadellosen Vorrunde und zwei Siegen in der Direktausscheidung schaffte es Benedict unter die Top-Acht der Allgemeinen Klasse. Gleichzeitig holte Benedict den Sieg in der Juniorenwertung. In Brünn ebenfalls gut in Form: Gerhard Margetich, der Platz elf erringen konnte.

Nach starker Vorrunde nur Platz 93

Indes waren Freya Cenker und Maria Kränkl beim Damenflorett Weltcup in St. Maur im Einsatz. Cenker startete überragend und holte in der Vorrunde fünf Siege. Allerdings konnte die Mödlinger Fechterin die Leistungen nicht in die Direktausscheidung mitnehmen: Rang 93 nach 7:15-Niederlage gegen die Kanadierin Moindrot-Zillioux.



Vinzenz Müller, Roman Bereuter (Betreuer), Jakob Käfernöck, Philip Meixner (v.l.) beim Europacup in Sofia. Nicolaus Benedict (kleines Bild) war in Brünn erfolgreich.

Foto: privat

Nicht über die Vorrunde hinaus kam Kränkl mit nur einem Sieg. Erfreulich verlief der Teambewerb, wo die Österreicherinnen Platz 12 belegten.

Eine Talentprobe lieferten die Säbelfechter der Fecht-Union-Mödling ab. So schafften Philip Meixner, Jakob Käferböck und

Vinzenz Müller beim Europacup in Sofia allesamt den Aufstieg in die Direktausscheidung.

Dort erwiesen sich die Gegner allerdings als zu stark. Meixner belegte den 75. Rang, Müller landete auf Platz 94 und Käferböck musste sich mit Rang 101 zufriedengeben.